

Communauté d'agglomération du Pays de Fontainebleau

Communiqué de presse – Février 2017

Fontainebleau, mercredi 7 février 2017

La communauté d'agglomération du Pays de Fontainebleau modernise la voirie à Fontainebleau, pour le confort des riverains.

Le 16 janvier dernier, ont été lancés les travaux d'amélioration de la voirie communautaire, devant la Halle de Villars (avenue Maréchal de Villars) à Fontainebleau, dans le quartier du Bréau.

Pendant quatre semaines, les services de la communauté d'agglomération et les entreprises mandatées réalisent les travaux suivants :

- Repose de deux candélabres, qui avaient été retirés pendant les travaux d'aménagement de la Halle de Villars
- Création de trottoirs accessibles aux personnes à mobilité réduite (conforme à la norme PMR)
- Dépose et repose de bordures en grès
- Réfection de la chaussée devant ces bordures
- Fourniture et mise en œuvre de la signalisation horizontale et verticale.

Ces travaux, d'un montant de 84 000 € HT (un peu moins de 100 000 € TTC) ont démarré le 16 janvier dernier et doivent durer 1 mois, hors intempéries. En raison de la pluie, ils ont été interrompus une semaine début février.

Contact presse :

Juliette CHABOT : 06 45 93 70 99 – juliette@fontainebleau-tourisme.com